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Beitrag von „Jan Polak“ vom 17. Juni 2019, 23:21

Erschreckend, dass sich scheinbar Erstligisten von der mickrigen Ablöse abschrecken lassen.
Für jeden Verein wäre er eine Verstärkung, aber kann wohl nicht gut sein, bei nur 2,5 Mio
*abwink* .. wie seltsam ist die 1.Liga mittlerweile? 
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